



Via Inno

VIA INNO met l'intelligence technologique au service des acteurs de l'innovation

Ancrée à l'université de Bordeaux, au sein du **laboratoire d'économie BSE - Bordeaux Science Economique**, l'équipe de la plateforme de recherche VIA INNO a une mission : développer et diffuser la pratique de l'**intelligence technologique** vers les acteurs de l'innovation afin de les soutenir dans la prise de décision. Nous rendons cela possible grâce à des **modalités de collaboration variées et adaptées à tous types d'organisations et à tous types de besoins**.

Qui sommes-nous ?

VIA INNO est un **centre d'expertise en intelligence technologique**.

Créé en 2009 au sein du laboratoire Bordeaux School of Economics (BSE) de l'université de Bordeaux et aujourd'hui labellisé **plateforme de recherche** de l'université de Bordeaux.

Depuis sa création, l'**objectif** de VIA INNO reste inchangé :

Rendre l'intelligence technologique performante et accessible pour tous les acteurs

de la recherche et de l'innovation. L'intelligence technologique accompagne toutes les organisations privées et publiques devant prendre des décisions sur des enjeux d'innovation et de recherche.

Nos prestations

Prestations de recherche

Vos questions ne disposent pas de solutions évidentes et/ou existantes ? Nous nous engageons avec vous dans des relations de co-développement ou de prestation de recherche appliquée afin d'explorer la résolution de vos problématiques d'innovation.

Organisation de workshop

Vous souhaitez faire découvrir l'intelligence technologique à votre organisation ? Nous organisons et animons des workshops sur la thématique d'intelligence technologique de votre choix.

Materiels / Moyens

Outils d'analyse et traitement de la donnée.

Bases de données brevets, publications scientifiques, projet de recherche, levée de fonds, données financières, start-up, presse...



VIA INNO
technology intelligence

Plateforme de recherche de l'université de Bordeaux

16 Avenue Léon Duguit, Bât. H2,
33608 PESSAC

<https://viainno.u-bordeaux.fr/>

viainno@u-bordeaux.fr

Prestations d'études

Vous avez un besoin informationnel précis en lien avec une décision à prendre ? Nous redéployons nos compétences en intelligence technologique pour vous aider à passer à l'action.

Formation

Vous souhaitez vous former aux approches d'intelligence technologique ? Nous proposons une offre de formation pour tous les niveaux à destination des équipes souhaitant acquérir de nouvelles compétences opérationnelles en intelligence technologique.



Via Inno

VIA INNO puts technology intelligence at the service of innovation stakeholders

Based at the University of Bordeaux, within the BSE economics laboratory - Bordeaux Science Economique, the VIA INNO research platform team has a mission: **to develop and disseminate the practice of technological intelligence towards innovation stakeholders** in order to support them in decision-making. We give back this is possible thanks to varied collaboration methods **adapted to all types of organizations and all types of needs.**

Who are we ?

VIA INNO is an expertise center in technology intelligence. Established in 2009 within the Bordeaux School of Economics (BSE) laboratory at the university of Bordeaux, it is now recognized as a research platform of the university of Bordeaux. Since its creation, VIA INNO's objective remains unchanged: to make technology intelligence efficient and accessible for all research and innovation stakeholders.

Technology intelligence supports all private and public organizations facing decisions regarding innovation and research issues. It comprises a set of methods, tools, and expertise enabling the capture and decryption of innovation trends, thereby providing the necessary information for decision-making. One of the strengths of technology intelligence lies in its ability to adapt to the challenges of decision-makers, which can be multiple and often complex.

Our services

Applied research services

Do your questions lack obvious or existing solutions ? We engage with you in co-development or applied research services to explore innovative solutions to your challenges.

Organization of workshops

Are you interested in introducing technology intelligence to your organization? We organize and facilitate workshops on the technology intelligence topic of your choice.

Resources

Data Analysis and Processing Tools.

Patent databases, scientific publications, research projects, fundraising, financial data, startups, press...



VIA INNO
technology intelligence

Plateforme de recherche de l'université de Bordeaux

16 Avenue Léon Duguit, Bât. H2,
33608 PESSAC

<https://viainno.u-bordeaux.fr/>

viainno@u-bordeaux.fr

Study Services

Do you have specific informational needs related to a decision you need to make? We utilize our technology intelligence expertise to assist you in taking action.

Training courses

Are you interested in learning technology intelligence approaches? We offer training programs suitable for all levels, designed for teams seeking to acquire new operational skills in technology intelligence.